

・年末年始のゴミの収集

可燃ごみ・・・年内最終 12月29日(日) 年始開始 1月7日(火)

資源プラスチック・・・年内最終 12月28日(土)

詳しくは12月7日ごろの回覧をご覧ください。

・今月の防犯情報・・・屋根の修理に関する詐欺・・・

11月の「生活安全委員会」で関係機関のから注意喚起がありましたので、屋根修理に関する詐欺の事例を調べてみました。

「屋根が割れていますよ・ズレていますよ・塗装が剥がれていますよ」

「近所の屋根修理中にお宅の屋根が気になりまして、ついでに修理しますよ」

「自分はハウスメーカー〇〇建築会社の者で、定期無料点検に来ました」

「屋根の劣化がひどいです。このままだと雨漏りしてしまいますよ」

「今契約してもらえれば大幅に金額値引きします」

業者が訪問して「無料点検」だといわれても、絶対にその場で契約を決めたり、屋根にのぼらせたりしてはいけないとのです。仮に証拠の写真を見せてきても、別の家の屋根を撮った「偽写真」かもしれません。最悪の場合、「屋根を自分でたたき壊して、その写真を撮って見せた」「勝手に屋根修理され、いきなりそのお金を請求された」などという事例もあるようです。しつこいときは、「もう知り合いの業者に相談している」「別の業者にも見てもらう」などといって追い返す方法がいいようです。それでも無理に屋根にのぼろうとする場合は『住居不法侵入』の罪に当たるので、警察の名を出して追い返すとよいそうです。



また、給湯器の点検、工事業者、NTTを名乗るものなど、種々の訪問が1丁目でも確認されています。

行事の予定

12月19日(木) ふれあいサロン 集会所

11:00~かるむマティネ 12:00~ほっとタイム

12月22日(日) 廃品回収 8時~10時

青1倶楽部のボランティア活動です。月1回活動されています。

段ボールは必ずつぶしてお出してください。

空き缶は洗って、つぶし、袋に入れてお出してください。

編集を終えて

今年も残すところ少なくなってきました。紅葉を楽しむ間もなく一気に冬が訪れた感じがします。これから、ますます寒さが増してくると思います。皆様、お体に気を付けられ、良い年を迎えられるようお祈りいたします。なお、1月の「あおいちニュース」で詳しくお知らせしますが、今年度も希望の方のお正月飾りを1月にまとめて回収し、とんどで焚き上げてもらえるように、自治会で運搬したいと思っています。